

An:
- die Medien

Aesch, 5. Mai 2024

Medienmitteilung

Packende Trail Days Baselland 2024 mit Nachtstafetten-Premiere

Am 4. und 5. Mai 2024 fand rund um das Mountainbike Trailcenter in Aesch die zweite Ausgabe der Trail Days Baselland statt. Rund 4'500 Velo- und Mountainbikebegeisterte von jung bis alt besuchten den zweitägigen Saisoneroöffnungsanlass, bei dem es ein attraktives Angebot mit Touren, Kursen, Workshops, Konzerten und den neuesten Velo- und Bike-Modellen zu geniessen und erleben gab. Zum ersten Mal wurde am Samstagabend eine Plausch Nachtstafette durchgeführt, bei welcher auch die beiden Radsportcracks Linda Indergand (Mountainbike Olympiamedaillengewinnerin) und Franco Marvulli (Rad Bahn Olympiamedaillengewinner) am Start waren. Der Spass und die Freude rund ums Mountainbiken standen im Fokus.

Saisoneroöffnungsfest mit 16 Ausstellern und rund 4'500 Velo- und Mountainbikebegeisterten
Nach der erfolgreichen Premiere im Vorjahr konnten die Organisatoren Gemeinde Aesch, Sportamt Baselland, Trailnet Nordwestschweiz und Baselland Tourismus zusammen mit verschiedensten Partnern das Programm weiter ausbauen. 16 Aussteller informierten die Besucherinnen und Besucher über die neusten Trends und Materialien und unterstützten mit wertvollen Tipps. «Wir freuen uns sehr, dass wir speziell am Samstag mehr Gäste begrüssen konnten als im Vorjahr», sagt Michael Kumli, Geschäftsführer von Baselland Tourismus. Rund 4'500 Personen waren während den zwei Tagen vor Ort. «Die Trail Days Baselland sind ein ganz wichtiges Puzzleteil in der Weiterentwicklung des Velo- und Mountainbikeland Baselland», ergänzt Kumli weiter.

Premiere der Plausch-Nachtstafette

«Das müsst ihr unbedingt weiterführen», meinte ein bestens gelaunter Franco Marvulli, der die Nachtstafette kommentierte aber auch gleich noch selber mit seinem Team auf der Strecke unterwegs war. «Ein Erlebnis für die ganze Familie, für gross und klein», schwärmte Roman Cueni, Gemeindeverwalter Aesch. Cueni war es, der die Nachtstafette für die Trail Days initiierte. 14 Teams waren in unterschiedlichen Kategorien am Start und konnten die Atmosphäre zwischen Rennmodus, Familienerlebnis, Teamevent und Plausch-Wettkampf geniessen.

Erlebnis für Jung und Alt

Die Trail Days Baselland sind der Velo- und Mountainbike Saisoneroöffnungsereignis in der Nordwestschweiz für alle Altersgruppen und Leistungsniveaus. «Es ist grossartig, dass wir alle Generationen wortwörtlich bewegen», hält Sebastian Schelker, Präsident des Vereins Trailnet Nordwestschweiz fest.

Bilder vom Anlass

- LINK zu den Bildern: <https://we.tl/t-xqwNTrNfa6>
- Fotograf: Thomas Moor

Auskunft:

Roman Cueni, Gemeindeverwalter Aesch
Roman.Cueni@aesch.bl.ch / 079 479 47 76

Michael Kumli, Geschäftsführer Baselland Tourismus
m.kumli@baselland-tourismus.ch / 079 542 84 16

Informationen zu den Trail Days Baselland

www.traildays-baselland.ch

Das sind die Trail Days Baselland:

Der Velo- und Mountainbike Saisoneneröffnungsevent für alle Altersgruppen und Leistungsniveaus in der Region Nordwestschweiz. Rund um das Mountainbike Trailcenter Aesch wartet ein attraktives Angebot und Programm mit Kursen, Touren, Aussteller-Village, Shows, kulinarischem Angebot, Workshops Live-Musik, Nachtstafette und vielem mehr.